

令和3年1月6日

ご家族関係各位

特別養護老人ホーム草加園
施設長 内田 亘幸

新型コロナウイルス感染者の発生について

日頃より施設運営に対しまして、ご利用者の皆様をはじめご家族の皆様には、ご理解・ご協力・ご支援を賜りまして、心から御礼と感謝を申し上げます。

この度、当施設におきまして、事務室にて勤務する職員1名（生活相談員）に新型コロナウイルスの感染が確認されましたので、お知らせいたします。

当該職員につきましては、12月30日（水）に体調不良から主治医である大城クリニックを受診、PCR検査を受けた所、12月31日（木）に新型コロナウイルス感染症における「陽性」反応が検出されました。

このことから、当該職員が接触した個所等の消毒作業と共に、発症前の勤務状況から接触が疑われるご利用者、職員の調査・確認を行い、その内容を草加保健所、嘱託医（大城医師）に報告いたしました。その結果、ご利用者、職員は濃厚接触者には、あたらないとのことでした。

また、ご利用者におかれましても現在の所、体温含めた健康状態における異常は認められておりません。通所介護、短期入所などの事業におきましても、草加保健所に報告・確認のもと、通常通りの営業を継続しております。

また、事務室に勤務する職員については「濃厚接触となる疑い」も懸念される為、事務室勤務職員のPCR検査の実施とその結果が判明するまでを健康観察の期間とし、自宅待機としておりましたが、1月5日（火）に事務室勤務職員については「陰性」と判明、健康状態についても異常が認められない為、草加保健所に報告・確認の上、1月6日（水）より勤務しております。

ご家族の皆様におかれましては、多大なご心配をお掛けいたしますが、引き続き、感染予防の徹底と共に、ご利用者並びに職員の健康管理に努めることで、感染拡大防止に全力を尽くして参ります。また、早急にお知らせをするべきでしたが、諸事情によりご報告が今日に至ったことをお詫び申し上げます。

何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。